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Áries 21/03 a 20/04
Esta semana oferece um cenário perfeito para ativida-
des que envolvam viagens, estudos e descobertas. Seja 
você um amante das viagens, um ávido pesquisador ou 
alguém que simplesmente adora explorar novas ideias, 
este é o momento ideal para se dedicar a essas paixões. 
Os laços familiares e os relacionamentos íntimos tam-
bém se fortalecem agora. As mudanças que precisam 
ocorrer se desenrolam de forma harmoniosa, sem causar 
grandes rupturas ou mal-entendidos.
Touro 21/04 a 20/05
Esta semana vem oferecendo oportunidades que vão 
desde um fortalecimento significativo da sua autoestima 
até avanços importantes em relacionamentos, parcerias 
e colaborações. Saia com amigos, visite locais interes-
santes e mergulhe em atividades que nutrem suas pai-
xões. Use essa sensibilidade para se envolver de forma 
seletiva, aproveitando ao máximo as interações que lhe 
trazem crescimento e compreensão.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Hora de colocar tudo em ordem, desde ajustar as deman-
das de trabalho até concluir aquelas tarefas pendentes. 
Aproveite que sua mente está mais organizada e focada, 
facilitando a escolha dos melhores caminhos, mesmo 
que eles demandem um pouco mais de esforço. Use esse 
momento para pensar sobre como você quer moldar seu 
caminho e contribuir de forma significativa para as co-
munidades das quais participa.
Câncer 21/06 a 21/07
Esta semana promete uma percepção aguçada sobre 
si, seus desejos e como expressá-los. Se tiver reuniões 
agendadas, é o momento ideal para não hesitar em com-
partilhar suas opiniões e ideias. Além disso, é um pe-
ríodo excelente para estudos, viagens e atividades que 
permitam que você se conecte com o ambiente ao seu 
redor. Busque fortalecer os laços de forma significativa 
e duradoura.
Leão 22/07 a 22/08
As portas da intuição estão abertas, revelando caminhos 
que não perturbam seu equilíbrio. Reflita sobre seus so-
nhos e como está construindo seu caminho em direção 
a eles. No ambiente íntimo, o clima tende a ser mais 
agradável, com os afetos ganhando maior profundidade. 
Com a Lua minguante, há um incentivo para se desape-
gar de crenças, ideias e filosofias antigas.
Virgem 23/08 a 22/09
Aproveite o tempo com bons amigos para se sentir aco-
lhido e confortável, e também para extrair boas ideias 
por meio de atividades em equipe. Este é um período 
propício para encontrar soluções e explorar caminhos 
alternativos, mesmo para questões que parecem estag-
nadas. Com a chegada da fase minguante, há um convite 
ao desapego e à reorganização financeira.
Libra 23/09 a 22/10
Uma dose extra de produtividade e realização estará ao 
seu redor, ajudando-o a dedicar-se às tarefas importan-
tes e alcançar resultados satisfatórios. Você sentirá uma 
maior confiança para agir, o que pode levá-lo a tomar 
decisões ousadas e corajosas. Aproveite para apresentar 
ideias inovadoras ao seu chefe ou colegas, contribuindo 
para a renovação e novas formas de conduzir o que você 
faz.
Escorpião 23/10 a 21/11
Mesmo que as viagens sejam apenas no mundo das 
ideias, investir em cursos e estudos será uma excelen-
te maneira de adquirir novos conhecimentos e expandir 
sua visão. Considere participar de eventos que enri-
queçam seu conhecimento profissional e ajudem a es-
tabelecer novos contatos. Reduzir o ritmo para manter 
o equilíbrio será fundamental para não se sentir com a 
vitalidade baixa.
Sagitário 22/11 a 21/12
Esta semana pede um mergulho mais profundo dentro 
de si, explorando seus sentimentos, pensamentos e de-
sejos. Ao mesmo tempo, também é uma fase para ações 
práticas e conexões com pessoas que possam oferecer 
suporte ou proporcionar experiências enriquecedoras. 
Reserve um tempo para relaxar e se divertir com a che-
gada do fim de semana.
Capricórnio 22/12 a 20/01
O momento é propício para o diálogo, não apenas para 
resolver problemas, mas também para inspirar novas 
ideias. Aproveite para fortalecer suas parcerias e cola-
borações, buscando alinhar objetivos e aprimorar essas 
relações. É possível que o passado ressurja mais inten-
samente, mas procure não se deixar levar por medos ou 
angústias infundadas.
Aquário 21/01 a 19/02
Experimente novas técnicas e aprimore suas habilidades 
de trabalho, colaborando com equipes e colegas para 
otimizar as atividades do dia a dia. Ao lidar com ques-
tões familiares e relacionamentos íntimos, é essencial 
considerar diferentes perspectivas e buscar introduzir 
mudanças positivas. Os diálogos fluem naturalmente e 
há harmonia no simples, então concentre-se na qualida-
de do que faz, sem se prender à quantidade. No final da 
semana, é importante ser seletivo com as informações 
para não sobrecarregar sua mente.
Peixes 20/02 a 20/03
Reserve momentos para o lazer e a descontração, ga-
rantindo um equilíbrio saudável entre suas responsabi-
lidades e seu bem-estar. Dedique tempo de qualidade 
para atividades que você faz com amor e prazer, seja 
com seus filhos ou para seu próprio deleite. À medida 
que a semana avança e a fase minguante se aproxima, é 
prudente ser cauteloso com seus investimentos e impul-
sos financeiros. Reflita sobre como tem direcionado seu 
tempo, energia e recursos.

Câmara de Engenheiro Coelho 
aprova e entrega Título de Cidadão 
Coelhense a pastor com 100 anos 
de idade; projeto foi do vereador 

Neyzinho da Saúde

Na sessão ordinária de segunda-fei-
ra (24) foi entregue o Título de Ci-

dadão Coelhense ao pastor adventista 
Nevil Gorski, que completou 100 anos 
de idade.
O projeto, de autoria do vereador Ney-
zinho da Saúde (PSB), foi votado em 
13/11/2023 e aprovado por unanimida-
de.
Nevil Gorski é pastor da Igreja Adven-
tista, tem 100 anos de idade, nascido em 
1924, na cidade de Itararé/SP. Em 1932 
concluiu o ensino primário, foi vende-
dor de pães na rua e balconista de arma-
zém. Viajou para São Paulo e foi matri-
culado no Colégio Adventista UNASP 
São Paulo, isso em 1943; casou-se em 
1948, já graduado na UNASP com li-
cenciatura em matemática foi professor 
em 1960 em física, arqueologia bíblica 
e também de matemática. Ele é pai de 
três filhos, que fazem trabalho voluntá-
rio em todas as áreas da igreja deixando 
um grande legado a família.
“Está sendo um prazer ser o autor 
deste projeto tão importante, conceder 
o Título de Cidadão Coelhense a um 
pastor com 100 anos de idade. A gen-
te fala que as pessoas podem chegar 
a 100 anos, mas a gente dificilmente 
vê, e quando isso acontece, a pessoa 
não está bem e os problemas de saúde 
comprometem bem seu estado físico e 
intelectual, mas não é caso do senhor 
Nevil, ele está totalmente lúcido, fala 
bem pra caramba e tem total condição 
física de se deslocar como qualquer 
um de nós. Ao ver o discurso dele, fi-
quei impressionado, e gostei do que ele 
falou, que a gente só consegue chegar 
a essa idade bem assim usando bas-
tante a nossa cabeça, usando o lado 
intelectual para ativar nossa mente, e 
isso com certeza funciona, porque ele 
é a prova viva disso, em carne e osso”, 
disse Neyzinho ao Polêmica impressio-
nado com a desenvoltura do pastor.
Realmente o vereador Neyzinho tem 
razão, porque a gente acha que é im-
possível encontrar alguém com 100 

anos super ativo, bem intelectualmente 
e fisicamente, mas o pastor Nevil pro-
vou que existe sim a possibilidade de a 
gente conseguir atingir essa idade bem, 
e como ele mesmo disse, “é só usar 
bastante a cabeça”.
Durante seu discurso, disse que quando 

tinha 70 anos recebeu a previsão que 
poderia chegar até aos 91. “E hoje es-
tou aqui com 100 anos, e os 91 ficaram 
lá atrás”, contou em tom de brincadei-
ra.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso 
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Durante a semana o ex-prefeito Rafael 
Otávio Del Judice (PSD) divulgou 

através de vídeo nas redes sociais seu 
apoio ao jovem vice-prefeito de Estiva 
Gerbi e pré-candidato a prefeito Márcio 
Pavan (SD).
No vídeo, com a voz bastante comprome-
tida por conta de um carcinoma (Câncer) 
que foi retirado das cordas vocais do lado 
direito, Rafael declarou seu apoio ao jo-
vem e afirmou que seu grupo também de-
cidiu o mesmo.
“Olá minhas amigas, população de Es-
tiva, meus familiares, meus eleitores, 
queria aqui, nesta oportunidade, trazer 
um pronunciamento a toda população, 
a todas as pessoas que aguardavam 
uma possível pré-candidatura minha 
ou do nosso grupo, ocorre que no iní-
cio do ano eu fui diagnosticado com 
carcinoma nas cordas vocais do lado 
direito, e estou em tratamento, e isso 
impossibilitou que isso (candidatura) 
ocorresse. Quero aproveitar a oportu-
nidade e agradecer a toda a população 
que orou por mim, a todas as igrejas, 
todos os amigos, familiares, minha es-
posa, minha filha, meu genro, meus ir-
mãos, enfim, minha mãe, toda a família, 

Ex-prefeito Rafael Del Judice e seu grupo político 
declaram apoio incondicional ao jovem vice-

prefeito e pré-candidato a prefeito Márcio Pavan

e isso acabou que impossibilitando que 
isso ocorresse (candidatura). Posterior 
a isso, a gente foi procurado, não só eu, 
mas o grupo, pelo Valdir e pelo Márcio 
onde pudemos sentar, conversar, e a 
gente percebeu que o projeto que eles 
têm para a cidade é muito parecido com 
aquilo que a gente quer para a cidade. 
E a gente, analisando, o que a gente gos-
taria que acontecesse, que a cidade ti-
vesse uma liberdade de expressão nova-
mente, que acabasse toda a perseguição 
em cima do funcionário, em cima do co-
merciante, que a população pudesse ter 
paz, livre arbítrio, liberdade de expres-
são. Não só eu, mas todos os candidatos 
do PSD, juntamente com as pessoas que 
sempre me apoiaram, quero aqui comu-
nicar a toda a população, a todas as pes-
soas que confiam em mim, que confia 
em nosso grupo, que a melhor opção, e 
a opção que pode trazer toda essa tran-
quilidade para a população novamente, 
é apoiar o Márcio como pré-candidato 
a prefeito, e o Valdir como pré-candida-
to a vice. Quero aqui Márcio, declarar 
aqui não só o meu apoio, mas o apoio 
do PSD para que a sua pré-candidatu-
ra seja vitoriosa. E que a pré-candida-

tura do Valdir também seja vitoriosa. 
E a partir de hoje, juntos, que a gente 
possa levar para a população uma nova 
esperança, uma esperança de uma cida-
de em paz, onde a população não tema, 
onde o funcionário não trabalhe mais 
acuado, que o funcionário possa cum-
prir com suas obrigações, mas também 
exigir os seus direitos. Então quero 
aqui, declarar o meu apoio, mesmo com 
todas essas minhas limitações, naquilo 
que eu for útil, pode contar comigo e 
também pode contar com o PSD; pode 
contar com nosso grupo Márcio”, decla-
rou Rafael durante o vídeo.
Márcio Pavan já tinha sido beneficiado com 
a retirada da pré-candidatura do ex-prefeito 
Roberto Diégues, e agora, mais uma vez é 
agraciado recebendo o apoio do ex-prefeito 
Rafael Otávio Del Judice, que até então era 
adversário. Parte do grupo do Rafael, pes-
soal pertencente ao PL (Partido Liberal) do 
ex-vereador Nieri Leão, foi apoiar o pré-
-candidato Tião Trovão (MDB).
“Estou comovido e muito feliz em re-
ceber o apoio do Rafa, que sempre foi 
uma grande liderança política em nossa 
cidade. Até hoje sempre fomos de lados 
distintos nas eleições, porém sempre nos 

respeitando, tendo nossas divergências 
na esfera política, nunca na área pes-
soal, por isso sempre acreditei quem em 
nome de um objetivo maior, que é paci-
ficar a cidade, a gente estará do mesmo 
lado. É importante destacar que isso só 
está acontecendo porque boa parte dos 
cidadãos estivenses quer mudança no 
sentido de liberdade, porque compro-
vadamente a perseguição e os maus tra-
tos ao ser humano não fazem bem nem 
para a saúde e nem para a sociedade 
no geral. Uma comunidade só consegue 
atingir seus objetivos quando passa a 
ter liberdade, opinião e o principal, ser 
respeitada pelos órgãos públicos. Uma 
sociedade oprimida, sem qualquer in-
formação da realidade sobre as finan-
ças de sua cidade, com alto índice de 
manipulação a favor dos tiranos, entre 
aspas, não é feliz, se sente enganada e 
não consegue progredir adequadamen-
te de acordo com a naturalidade das 
situações. Então é isso que o Rafa quis 
dizer em seu pronunciamento, a popu-
lação está cansada dessa nuvem obscu-
ra que cobre o município”, falou Pavan 
ao Polêmica via WhatsApp.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

O pré-candidato a prefeito de Conchal, 
Rogério da Farmácia, participou 

de extensa agenda oficial do governador 
Tarcísio de Freitas, acompanhando-o em 
cidades do interior de São Paulo, na terça-
-feira (18), a convite das lideranças regio-
nais e estaduais do Republicanos. 
Rogério reafirmou ao governador que o 
candidato a vice-prefeito em sua chapa 
será do Republicanos, e aproveitou para 
solicitar recursos para melhorias na saú-
de e nas rodovias que passam pela cidade. 
Rogério também falou ao governador so-
bre moradias populares e escolas profis-
sionalizantes para Conchal. 
Em São João da Boa Vista, Tarcísio de 
Freitas visitou a alça de retorno e acesso 
à Unesp, construída na rodovia SP-342. 
Rogério não perdeu tempo e reiterou ao 
governador a urgência de garantir recur-
sos para duplicação da rodovia SP-191, 
que dá acesso a Conchal. O pré-candida-
to defendeu que emergencialmente seja 
construída a terceira faixa nos trechos 
onde têm acontecido mais acidentes, para 
possibilitar uma trafegabilidade segura.
Ainda em São João da Boa Vista, Tarcísio 
de Freitas anunciou o repasse de R$ 20 

Rogério da Farmácia fala com governador 
Tarcísio sobre investimentos em Conchal

milhões para a saúde do município. Rogé-
rio lembrou ao governador que a saúde em 
Conchal precisa ampliar os atendimentos 
e a contratação de mais médicos e outros 
profissionais, para garantir qualidade nos 
serviços prestados à população. 
Em Espírito Santo do Pinhal, Rogério da 
Farmácia acompanhou o governador Tar-
císio na entrega de 116 unidades habita-
cionais da CDHU e pediu que Conchal 
também seja contemplada com o Pro-
grama Casa Paulista. O pré-candidato a 
prefeito do MDB em Conchal disse que 
vai incluir no seu programa de governo a 
criação do primeiro programa municipal 
de habitação, para garantir casa própria 
para quem precisa. 
Já em Sumaré, Tarcísio e Rogério parti-
ciparam da inauguração das novas sedes 
da Escola Técnica (Etec) e da Faculdade 
de Tecnologia (Fatec), que terão 677 estu-
dantes matriculados. O investimento total 
ultrapassa R$ 14 milhões. Conchal tam-
bém será contemplada por investimentos 
estaduais na educação profissionalizante, 
de acordo com Rogério da Farmácia, que 
tratou deste projeto com o governador.
Assessoria do MDB de Conchal
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo le-
vando até você informações quentinhas 
sobre os bastidores da política... A polí-
tica é igual jangada em alto mar, se você 
der sorte de ter tempo bom chegará ao 
destino, mas caso contrário, o naufrágio 
é certo... Só que a vantagem na política 
é que o tempo bom ou ruim é você quem 
constrói, com seus atos e sua perspicácia 
ao lidar com situações que dependem da 
verdade e da sinceridade, ingredientes 
que normalmente não fazem parte da 
receita dos políticos, por isso que cons-
tantemente as tempestades cruzam os 
caminhos desses famigerados... Então 
vamos em frente que atrás vem gen-
te...

* * *
Treta doméstica por nada – Candidatos 
considerados “tubarões” em Conchal 
se enfrentaram durante um joguinho 
de truco, o que demonstra desequilí-
brio emocional... Até ontem eu elogiei 
os referidos candidatos pela forma que 
estão desempenhando suas abordagens 
e como estão se tratando, onde até en-
tão era inédito na cidade, só que agora o 
negócio descambou e a baixaria parece 
que tomou posse de novo... Muito feio, 
isso tem que ser aniquilado, mesmo por-
que a cidade precisa de exemplos para 
conseguir evoluir as pessoas... Tomara 
que isso não aconteça de novo, senão 
aquela conversa que Conchal não tem 
opção acabará tendo fundamento...

* * *

E o vice do Rogério? – Por incrível que 
pareça o pré-candidato a prefeito Rogério 
Simoso ainda não anunciou o vice... Na 
lista consta Toninho Locatelli com 5% de 
possibilidade, vereador Arlei com 95% 
de ser o “Cara”, Ismar Seratti com 48% 
de conquistar o cargo, Iago da Locatelli 
com 98% de ser a surpresa, Pedro Maio-
chi com 1% de que seja o sucessor da não 
provável chance de Toninho Locatelli e 
Marquinho Gato Bill com 0,001% que 
o Republicanos aceite... Em quem você 
apostaria? Arlei ou Iago?

* * *
Inferno no WhatsApp – Um dos grupos 
de WhatsApp de Conchal, o da Juliane 
Galdino, intitulado de “Por Uma Con-
chal Melhor”, vem fazendo um verda-
deiro Inferno entre os cabos eleitorais de 
Rogério e Junior, e o pega chega a ser en-
graçado e divertido... O legal é que tudo 
acontece no bom humor, na “tiração de 
sarro” e tal, o que acaba fazendo de um 
assunto que seria chato e, às vezes, des-
respeitoso, uma brincadeira... E a política 
tem que ser levada assim, principalmente 
em discussões onde existem as diferen-
ças de opiniões, numa boa, respeitando a 
outra parte e de quebra tirando um sarri-
nho... Parabéns a todos os integrantes do 
Grupo, é muito bom fazer parte dessa co-
munidade... É lógico que melhorou bas-
tante depois que a Juliane Galdino mudou 
de postura e deixou de ser tão agressiva... 
Continuem assim...

* * *
Engenheiro Coelho tudo morno – A 
política de Engenheiro está bem morna, 

sem muitas emoções e novidades, a única 
coisa que a gente sabe é que na reta final 
sobrarão apenas três candidatos a prefei-
to, lembrando que hoje conta com seis na 
disputa... Tem gente que diz ser candida-
to ao majoritário e na verdade será vice, 
e gente que nem está aparecendo no ce-
nário será forte candidato a prefeito... É 
rolo em cima de rolo... 

* * *
Márcio Pavan ganha mais um aliado – 
O jovem vice-prefeito de Estiva Gerbi e 
pré-candidato a prefeito, Márcio Pavan, 
ganhou mais um aliado, só que desta vez 
direto, porque o outro, Roberto Diégues, 
foi indireto... O ex-prefeito Rafa se de-
clarou apoiador da candidatura de Már-
cio publicamente, e mesmo com sérios 
problemas de saúde, bastante machucado 
por conta de um nódulo maligno que foi 
tirado de suas cordas vocais, e com muita 
dificuldade de falar, ele fez questão de di-
zer que seu grupo também está apoiando 
o jovem candidato... Eu tomei um susto 
quando assisti o vídeo do pronunciamen-
to do Rafa, eu ainda me lembro do Rafa 
falador, dinâmico e contador de histórias, 
principalmente de pescarias, e vê-lo com 
dificuldade para falar me deixou bastante 
triste... Tenho fé em Deus e tenho certe-
za que o Rafa vai se recuperar, e como 
mesmo me disse por telefone o vereador 
e pré-candidato a vice, Valdir Pazini, al-
guns exames já apontam que não há ves-
tígios de células ruins nas cordas vocais 
e nem nas proximidades, o que é muito 
bom... Fique sossegado Rafa, vai dar tudo 
certo e você vai vencer essa luta, o que eu 

acho que já venceu... Melhoras... 
* * *

Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os malfeitores da 
política regional: Na vida tudo tem um 
fim, por isso as pessoas têm dificuldade 
de se adaptar a uma nova situação de-
pois de se dar bem em uma outra, onde 
normalmente ficou ultrapassada... Para 
o ser humano tudo poderia ser pra sem-
pre, mas o ‘pra sempre’, sempre acaba, 
como diria a música do Legião Urbana, 
depois interpretada por Cássia Eller, Por 
Enquanto... Nós somos assim, essa é a 
nossa essência, por isso que o cara fica 
rico, não se atualiza e logo na sequência 
perde tudo e fica pobre... E na política 
acontece a mesma coisa, só que já faz 
um tempão que tudo está igual, porém, 
percebo que está havendo uma alteração 
na conduta do eleitor, e para melhor, pelo 
menos é o que eu quero acreditar, então 
esses “picaretas” que acostumaram a 
deitar e rolar vão tomar na tarraqueta na 
próxima eleição... Esse tipo de político 
não perde por esperar, porque o Inferno 
é igual Coração de Mãe, é meio frio, 
desconfortável, pequeno e apertado, fal-
ta quase tudo, não existe alegria e nem 
dinheiro público para roubar e fazer far-
ra, porém, sempre cabe mais um... Seja 
bem-vindo ao Inferno amigo... Fuiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Escritório Ferreira & Pereira Advogados se 
instala em Engenheiro Coelho e oferece o que 

tem de melhor em serviços jurídicos

É com grande satisfação que a ®Rede 
JAPE de Comunicação anuncia a 

abertura do escritório de advocacia Fer-
reira & Pereira na vibrante Engenheiro 
Coelho. 
Com uma equipe dedicada e apaixonada 
pela prática do direito, os profissionais 
estão empolgados em oferecer seus res-
pectivos serviços jurídicos de alta qua-
lidade à comunidade local e arredores. 
Os sócios, Valesca Pereira, Mayara 
S. Ferreira e Périckles A. Ferreira, 
trazem consigo mais de uma década de 
experiência consolidada nas mais di-
versas áreas do direito. Desde direito 

civil e família até direito do trabalho e 
previdenciário, além de direito penal. 
Estão preparados para atender às neces-
sidades legais variadas de seus clientes 
com profissionalismo e excelência.
Na Ferreira & Pereira Advogados, a 
prioridade é o comprometimento em 
oferecer soluções jurídicas eficazes e 
personalizadas, sempre colocando os 
interesses e necessidades de seus clien-
tes em primeiro lugar. A missão é pro-
porcionar serviços jurídicos acessíveis 
e de qualidade, construindo relaciona-
mentos sólidos e duradouros com seus 
clientes baseados na confiança e na in-
tegridade.
Se você precisa de assistência jurídica 
competente e confiável, não hesite em 
entrar em contato com a Ferreira & 
Pereira Advogados, que está localiza-
da Rua João Olivério de Moraes, 239, 
Sala 04, Jardim Brasil, porque ela está 
ansiosa para servir a comunidade de 
Engenheiro Coelho e contribuir para o 
seu sucesso e bem-estar jurídico. Caso 
você queira falar com eles através de 
telefone ou WhatsApp, os contatos são: 
(19) 99717-7560, 99237-3190 e 99299-
7522.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho inicia a construção 
de sargetões para melhorar 

drenagem urbana

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
através das Diretorias de Infraestru-

tura e Planejamento, Obras e Serviços, 
iniciou na quarta-feira, dia 26, a cons-
trução dos sargetões pela a Rua Antônio 
Batistela, próximo à Unidade de Saúde, 
USF3.
Os sargetões funcionam como escoadou-
ros para as águas das chuvas e as águas 
que escorrem à beira do meio-fio das cal-
çadas. Esta medida visa evitar o acúmu-
lo de água em diversos pontos da cidade, 

contribuindo para uma maior durabilidade 
do asfalto nestes locais específicos.
A construção de vários sargetões pela ci-
dade faz parte de um esforço contínuo da 
administração municipal para melhorar 
a infraestrutura urbana e prevenir pro-
blemas causados pelo acúmulo de água, 
como buracos e rachaduras no asfalto.
Fique atento às próximas etapas dessa im-
portante obra para a cidade. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Expo Engenheiro Coelho 
2024: Siga as redes e não 

perca nenhum detalhe!

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Cultura, con-

vida você para seguir as redes sociais da 
Expo Engenheiro Coelho 2024! Fique 
por dentro de todas as novidades dessa 
festa incrível, que acontecerá de 13 a 15 
de setembro.
Não perca nada! 

Siga-nos: Facebook - www.facebook.
com/profile.php?id=61561237437052 
Instagram - www.instagram.com/oficia-
lexpoengenheiro
Venha participar dessa celebração espe-
cial! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Construção da nova 
galeria de água pluvial 
no Jardim São Pedro   

em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
está comprometida em melhorar a 

infraestrutura da cidade, na quinta-feira, 
20 de junho, mais uma obra significativa 
teve início no Jardim São Pedro: a cons-
trução de uma nova galeria de água 
pluvial.
Esta iniciativa é a continuidade de uma 
série de obras importantes que a Prefeitu-
ra tem realizado para resolver problemas 
históricos de infraestrutura na cidade. 
Recentemente, foram concluídas obras 
como o emissário de esgoto nas ruas Se-
bastião Lopes Primo, Alfredo Correia da 

Rocha, Minas Gerais e Catarina Favreto 
Caetano, além das galerias pluviais no 
Jardim Mercedes.
Agora, o foco é resolver o antigo proble-
ma de empoçamento de água na Rua Rosa 
Bonin Forner. A PC Hidráulica iniciou a 
abertura da vala por onde passarão mais 
de 400 metros de galerias pluviais. Estas 
galerias são essenciais para solucionar o 
problema de décadas de acúmulo de água 
na área, garantindo melhor drenagem e 
qualidade de vida para os moradores.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Atualização das obras 
da construção do 

Mercadão Municipal de 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho com-
partilha o avanço da execução das obras 

do Mercadão Municipal. Após a concreta-
gem das lajes realizada no último final de se-
mana, na segunda-feira, dia 24, foram levan-
tados os beirais, que são as paredes na parte 
superior nos locais onde a laje foi concluída.
A equipe também está focada no reboco, 
que posteriormente receberá a pintura. Além 

disso, estão sendo realizados os fechamen-
tos das vigas para o recebimento da estrutura 
metálica do telhado.
Fique atento às redes sociais da prefeitura, 
pois constantemente o andamento dessa 
obra de extrema importância para o municí-
pio será atualizado. 
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal 
inaugura oficialmente o 

Centro de Monitoramento do 
projeto Muralha Digital

Com a presença de autoridades locais, 
da Guarda Civil Municipal, da Polí-

cia Militar, da Polícia Civil e do Fórum, a 
Prefeitura de Conchal inaugurou oficial-
mente ontem, dia 27, o Centro de Moni-
toramento do projeto Muralha Digital. 
A Muralha Digital é composta por câ-
meras de monitoramento instaladas e 
distribuídas em pontos de entrada e saí-
da da cidade, que fornecem dados como 

leitura de placas de veículos, auxiliam o 
trabalho das forças de segurança locais 
e compartilham informações com outras 
cidades. 
Trata-se de um grande avanço na área 
de segurança pública com segurança em 
tempo real, prevenção, coibição de van-
dalismo e de atos criminosos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Alan Bandera usa a tribuna da 
Câmara Municipal para explicar 

como as oficinas do CRAS         
conseguirão atrair os jovens que não 

curtem cursos profissionalizantes
Durante a Sessão Ordinária da Câmara 

de Vereadores de Engenheiro Coe-
lho, acontecida segunda-feira (24), usou a 
tribuna o diretor da Ação Social do muni-
cípio Alan Bandera, e contou para todos 
os presentes que não só as atividades da 
Terceira Idade são a prioridade, mas tam-
bém o atendimento a moradores de rua e 
a captação de jovens aos cursos profissio-
nalizantes também fazem parte dos traba-
lhos.
O Diretor começou sua explanação falan-
do dos moradores de rua, veja:
“A Assistência Social tem um trabalho 
contínuo com a questão de moradores 
de situação de rua, de vulnerabilida-
de. A gente faz o cadastro, a gente tem 
que seguir um procedimento, um pro-
tocolo... A gente sabe que é um assunto 
delicado, que a população cobra muito 
das autoridades, vê aquela pessoa lá e 
parece que ninguém está fazendo nada, 
e a gente tem que fazer um trabalho para 
que consiga ter êxito, a gente cadastra, 
a gente vai e conversa, só que é assim: 
se ela não quiser ajuda, não podemos fa-
zer nada, tem que ser de livre espontânea 
vontade. Eu não posso levar essa pessoa 
para algum lugar sem que ela queira. E 
mesmo que ela fale: eu sou de Itapira, 
igual aconteceu hoje, a pessoa nos pro-
curou e falou que era de Itapira. Então 
eu liguei para Itapira, entrei em contato 
com a Assistência Social, verifiquei se a 
pessoa residia lá, e realmente morava lá, 
só que na hora que a gente vai falar que 
vai levar para a cidade que ele reside, ele 
não quer ir. Então têm várias situações 
complicadas. E agora essa semana tendo 
essa dificuldade as vezes e, para a popu-
lação entender o que acontece, a gente 
vai soltar uma campanha orientando a 

população de como fazer em caso de mo-
rador em situação de rua. E qual seria 
a importância? Comunicar a Assistência 
Social para a gente ir até a pessoa e fazer 
um atendimento”. 
De acordo com Alan, o CRAS (Centro 
de Referência de Assistência Social) está 
intensificando a investida nos jovens que 
não querem saber de cursos profissiona-
lizantes e lançou a Oficina de Grafite na 
tentativa de atrair essa camada da popu-
lação. 
“Estamos abrindo inscrições para as 
oficinas de moda de viola, que começa a 
partir dos 10 (anos), até os 120 (anos), e 
a de grafite, por que o grafite? Tem um 
pessoal de uma certa região da cidade, 
jovens, que a gente não consegue trazer 
para as oficinas de preparação de mer-
cado de trabalho e outras oficinas, e já 
com o grafite, é uma forma da gente in-
troduzir ele dentro do CRAS e trazê-lo 
para outras ofertas. É um pessoal que a 
gente precisa atender, e com essa oficina 
do grafite, onde será feito dentro dela o 
hip hop, dança de rua e o skate, a gente 
vai tentar trazer esse jovem para dentro 
do CRAS”, explicou.
Alan também interagiu com os vereadores 
durante o uso da tribuna e respondeu to-
das as dúvidas ali apresentadas.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  
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“SOCIEDADE AMIGOS DO JARDIM ESPERANÇA”
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente edital, ficam convocados todos os sócios, de todas as categorias da SOCIEDADE AMIGOS DO JAR-
DIM ESPERANÇA – “SAJE”, situada na Rua Victor Favretto, nº 250, no Bairro Jardim Esperança, do município 
de Conchal/SP, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 03 de julho de 2024, na 
sede do “SAJE”, com início marcado para  19:00h em primeira convocação e as 19:30h em segunda convocação, com 
qualquer número de sócios, para discutir e deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 
1- Alteração de endereço, por solicitação da prefeitura, conforme informado pelo cadastro imobiliário do município;

Conchal/SP, 28 de junho de 2024.

Atenciosamente
Lucas Coraini Correa da Costa

Presidente do SAJE
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Prefeitura entrega escrituras 
para proprietários de imóveis 

do Jardim Pró-Moradia e 
Bairro Noventa Fases I e II

A Prefeitura de Conchal em parceria 
com a Secretaria Estadual de Desen-

volvimento Urbano e Habitação por meio 
do Programa Estadual de Regularização 
de Núcleos Habitacionais “Cidade Le-
gal” entregou 76 escrituras aos proprie-
tários de imóveis do Jardim Pró-Moradia, 
Bairro Noventa Fase I e Bairro Noventa 
Fase II.
A solenidade foi realizada no Centro Cul-
tural “Ver. Alfredo Guilherme Madeira 
Campos” na noite de quarta-feira, dia 19, 
reunindo autoridades locais, moradores 
dos bairros beneficiados com a regulariza-
ção e seus familiares. 
O prefeito Vando Magnusson em seu dis-
curso parabenizou os munícipes que rece-
beram suas escrituras e que sonhavam com 
este momento há uns 20 anos e destacou as 
melhorias que realizou no Bairro Noventa, 
como a instalação de rede de água potável, 

coletora de esgoto e iluminação. 
O coordenador municipal do Programa 
“Cidade Legal”, Dr. Ademir Antônio de 
Azevedo, explicou sobre o processo de 
regularização e que ainda serão entregues 
mais 94 escrituras. 
A orientação é de que, quem não recebeu 
sua escritura ou não compareceu no even-
to, deverá agendar um horário na Divisão 
de Cadastro Técnico pelo telefone (19) 
3866-8600, ramal 07, a partir de 01 de ju-
lho. 
Na data e horário agendado, o munícipe 
deverá ir até a Prefeitura apresentando os 
documentos que comprovem a posse do 
imóvel e o carnê de IPTU para conferên-
cia dos documentos e autorização para la-
vratura da escritura junto ao Cartório de 
Imóveis da Comarca.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Autorizado convênio 
para a construção de 

Creche Escola no Jardim 
Regina em Conchal

No dia 20 de junho, o governador do 
Estado autorizou em cerimônia no Pa-

lácio dos Bandeirantes, a assinatura de um 
convênio com a Prefeitura de Conchal para 
aumentar o número de vagas na educação 
infantil com a construção de uma Creche 
Escola no Jardim Regina. O investimento 
destinado será de R$ 5 milhões. 
A Creche Escola neste bairro que estava 

sendo pleiteada pela atual administração 
desde 2018 atenderá 150 crianças de 0 a 
06 anos de idade em uma aérea construí-
da de 894,78 m², seguindo o padrão FDE 
CR-1ª. 
Confira acima as imagens de como ficará 
a obra depois de pronta.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal


